
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育】 区立中学校でのいじめ問題について。

①教育委員会は、いじめ問題調査委員会の提 

言を受けて、どのような施策を行うのか。また、

調査報告にない部分で自ら反省すべき点も示す

べきである。②いじめ防止のためには社会全体で

総合的に取り組むべき。特に地域との連携を区

は、どう考えるか。③いじめ問題は、あくまで教

育現場で解決すべきだが、生命の危険があると

きは、例外的に警察と連携するべきだが。 
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 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

『美女と野獣』終わる… 

品川区が区有地を貸与している四季劇

場「夏」（劇団四季が公演。広町２丁目。大

井町駅徒歩５分）。多くの方々が観劇に訪れ

ています。1/27 に『美女と野獣』の公演が

終了します。さて、今後の予定は？ 

 難易度☆☆☆難易度☆☆☆難易度☆☆☆難易度☆☆☆ 

①貸与期間が終了⇒取り壊す  

②別の企業に８月から貸与 

③４月から『ﾗｲｵﾝｷﾝｸﾞ』を公演 

④４月から『ｷｬｯﾂ』を公演 

⑤４月から『ﾘﾄﾙﾏｰﾒｲﾄﾞ』を公演 
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昨年の 11/21.22 に第４回定例本会議が開

催されました。今回は、私の一般質問（各会派

から１～２人が質問します）の質疑応答の一部

をご報告します。Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：私私私私の質問（（（（20202020 分）分）分）分）Ａ：区Ａ：区Ａ：区Ａ：区

側の答弁側の答弁側の答弁側の答弁（区長など部長以上の管理職が答弁し

ます。答弁も約 20 分）☆私のコメント        

◎◎◎◎24242424 年度予算額年度予算額年度予算額年度予算額 

Ａ:①報告書に示された課題と対策を真摯に受

け止め、すべてについて取り組むべき課題と考え

る。すでに様々な取り組みを進めている。今後

の施策は、来年度予算編成の中で検討する。②

いじめ防止は、学校と家庭だけでは、限界があ

り、地域との連携は、不可欠。今後も関係機関

と十分に調整する。③教育委員会では、日頃か

ら区内各警察署と連携している。教育委員会が 

毎月開催する生活指導主任会には、区内各警察

署の少年係長等が参加している。また、学校に

は児童生徒の生命・身体の安全を第一に警察へ

の相談・通報を速やかに行うことを徹底してい

る。警察に対しては、捜査・補導等の措置を積極

的に講じることを確認した。 

☆答弁は、抽象的な表現が多く、今 

後の具体的な施策内容は、この 

時点では、はっきりしませんでし 

た。今後もいじめ防止施策を強 

く求めて参ります。この問題では、 

他の内容も質問しましたが、ｽﾍﾟｰｽの関係等

で、機会を改めてご報告させて頂きます。 

【税外収入】 ①他区のように「使用料検討

委員会」等のﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾁｰﾑを立ち上げて、 

区有施設の使用料の適正性とｺｽﾄの洗い

出し等を検討すべき。 

【児童ｾﾝﾀｰ】 ②（行革の観点から）直営館の委

託化を進めるのか。③現在委託している館は指

定管理者制度に変更を。事業者の自主性、独自

性、ﾉｳﾊｳの発揮、効率的運営推進が望める。 

Ａ:①従来から全般的な調整を行っている。今後

も全庁横断的な視点から適宜対応していく。

②直営館のもつ機能から委託にはなじまない。

③委託館は、入札金額や提案事業の独自性･実

効性等を競争させ業者を決定しており、指定

管理者制度に変更するﾒﾘｯﾄはない。 

☆②③は、今後も粘り強く求めて参ります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行所 みんな・無所属 品川 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ５階 

Tel 03-5742-6816  Fax 03-3772-8878 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

【職員研修】 大井町行政ｻｰﾋﾞｽｺｰ 

ﾅｰの非常勤職員の勤務態度改善を 

決算特別委員会（10 月）で要望したが、 

窓口ｻｰﾋﾞｽ等に従事する非常勤職員へ 

どのような研修が行われているのか。 

 

Ａ:再任用非常勤職員（定年退職後の区職員）は、

定年後の任用時に研修をし、再任用職員の心

構えと役割、ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽｷﾙで構成。窓口に従事

する職員に対応した内容である。今後も接遇に

対する指導をはじめとして、研修等様々な方

法で適切な窓口ｻｰﾋﾞｽに努める。☆改善を！ 

◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費        3146314631463146 万円万円万円万円    

        うち非常勤職員報酬等（うち非常勤職員報酬等（うち非常勤職員報酬等（うち非常勤職員報酬等（11111111 人）人）人）人）2426242624262426 万円万円万円万円    

 

【監査】①自治体における監査の役割は。 

②定期監査をどのように実施しているの 

か。○区の部署、○学校、保育所等の多くの出先

機関への監査、○社会福祉法や指定管理者等の

財政援助団体への監査、それぞれについて。 

③専門的な知識の継承と適正な監査を実施する

という観点から、監査委員事務局職員の人材確

保について。 

④地方自治法では、監査結果を公 

表することになっている。品川区は、 

資料ｺｰﾅｰ、図書館での閲覧のみ。 

都の他区は、全てﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞで公開 

している。積極的な情報公開を。 

 

【区有施設の長中期的改修】 施設の更新は、

各区で検討課題になっている。品川区では、施 

設整備課、企画財政課が区有施設のあり方を検

討してきたが、縦割りではなく、横串を刺す形でﾊ

ｰド面、ｿﾌﾄ面の管理を総合的に 

検討するべき。また、他区の 

ように公共施設全体を検討 

する課長級ﾎﾟｽﾄの新設を。 

Ａ:①不正の摘発だけでなく、行政の適法性、換

言すれば、いかに公正で合理的、効果的な行政

を確保していくかである。 

②本庁部署は、すべてを１会計年度につき２

回実施。出先事業部は、おおむね３～４年に 1

度のﾛｰﾃｰｼｮﾝで監査。監査の結果、事務処理

要領等にのっとった処理がされていない等、是正

すべき事項が生じている。財政援助団体（区

が補助金等を交付）は、平成 20 年に社会福

祉法人を中心に、区の補助金の使途、当該法

人の経営状況等の監査を実施。（☆課題です） 

③事務局職員５名（事務局長１、職員４）、在

籍年数１～４年。係長級職員の人事異動の一

環で配置している。区職員としての経験・知識

等を監査業務で発揮することが肝要で、特定分

野の専門的な知識が不可欠ではない。 

④開かれた監査と可能な限りの情報媒体を活

用することが同じ意味になるのかどうか。ど

のようなﾁｬﾝﾈﾙを活用するのが適切か、他の監

査委員と検討する。◎監査委員会事務局職員◎監査委員会事務局職員◎監査委員会事務局職員◎監査委員会事務局職員

給与費（６人）給与費（６人）給与費（６人）給与費（６人）6240624062406240 万円万円万円万円    監査委員報酬（３監査委員報酬（３監査委員報酬（３監査委員報酬（３

人）人）人）人）816816816816 万円万円万円万円    ☆監査の役割は大変重要です。 

 

ちょっとした話ながわ 

2/2、9:30-11:00 区内一斉防災訓練実施 

大地震により複数の避難所運営が必要になっ 

た場合を想定して、区民と区職員が協力して避 

難所で避難者を受入れる訓練。避難所の受付、 

傷病者搬送、物資配布訓練等。 

☆避難所開設（区内 13 ヶ所）－鈴ヶ森中学校、山

中小学校、ｳｴﾙｶﾑｾﾝﾀｰ原、八潮学園他 

 ぜひ、避難所へご参加を。 

同時に防災ｾﾝﾀｰ、13 の地域 

ｾﾝﾀｰ等で情報伝達訓練を実施。 

問合せ⇒お近くの地域ｾﾝﾀｰへ 

Ａ:「公共施設有効活用ﾌﾟﾗﾝ」策定（企画財政課）

でﾊｰﾄﾞ・ｿﾌﾄ両面から総合的に検討した。ご指摘   

の課題はおおむね整理がついている 

☆高度経済成長期に建設ﾗｯｼｭとな

った公共施設は、現在更新期を迎

え、今後、区の財政を圧迫すること

が予想されます。十分な検討を！ 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：⑤：⑤：⑤：⑤    ﾃﾞｨｽﾞﾆｰﾐｭｰｼﾞ

ｶﾙです。1989 年製作のｱﾆﾒｰｼｮﾝ 

映画を舞台化。ｱﾝﾃﾞﾙｾﾝの『人魚

姫』を現代風にｱﾚﾝｼﾞした作品。

2013 年は、劇団四季創立 60周年。

その記念ﾗｲﾝﾅｯﾌﾟのひとつ。４月７

日（日）が初日。ぜひ！ 


